



Brete de Morena: no disciplina a 100 diputados de Ebrard

TELÉFONO ROJO

JOSÉ
UREÑA

joseurena2001@yahoo.com.mx



La angustia es mayúscula. En el Gobierno federal y en el partido oficial porque los supuestos diputados afines a **Marcelo Ebrard** no han sido doblegados con promesas de reelección, premios o amenazas.

Tampoco encuentran acomodo ni generosidad en la bancada de Morena para garantizar los votos y la mayoría simple para el oficialismo en el año final del sexenio.

Son apestados: con ellos no dialoga ni el coordinador **Ignacio Mier** y sólo algunos han tenido acercamientos con la secretaria de Gobernación, **Luisa María Alcalde**, y no para bien.

Y algo peor: a ellos se han sumado muchos

otros supuestos afines al gobierno como la exdirigente morenista **Yeidckol Polevnsky** y quienes, simpatizantes de **Ricardo Monreal**, vieron la manipulación de las encuestas para encumbrar a **Claudia Sheinbaum**.

Por eso hay dudas sobre un centenar de diputados.

Suficientes para, unidos a la oposición, voltear cualquier votación contra los intereses de Palacio Nacional en las últimas reformas de la Legislatura y, ¡satán nos salve!, impedir la aprobación del presupuesto federal para 2024 como lo quiere **López Obrador**.

No es buen pronóstico, sobre todo cuando el Tribunal Electoral de **Reyes Rodríguez Mondragón** ayer ordenó a Morena dar respuesta a la impugnación de **Ebrard** en cinco días para reponer el procedimiento causa de la división oficial.

CHIAPAS Y SU ABANDONO

Es un testimonio triste.

Rafael Ceballos, exdiputado federal, líder campesino y de larga carrera política, ha denunciado: "México nos ha abandonado".

Dice:

"Con gran pena y dolor nos damos cuenta que hemos abandonado los principios por los que nos anexamos a México: México nos ha abandonado.

"México se ha aprovechado de las mejores tierras de Chiapas de Vega, las más fértiles, más de 100 mil hectáreas inundadas que mantenían agropecuariamente a nuestro estado.

"La luz más cara la pagamos los chiapanecos. ¡Ya basta! Se han aprovechado de nuestros recursos naturales y acabamos de perder 170 mil hectáreas.

"Más de 45 comunidades de la Sierra Madre de Chiapas claman paz y justicia. Tenemos los chiapanecos que acuerparlos (...) Como chiapanecos quisiéramos independizarnos, pero ya no se puede: somos mexicanos...".

JOSÉ MOURINHO EN SKY

1.- **José Mourinho** será actor en México.

De gran historial futbolístico y famoso por incendiar sus encuentros como técnico del Real Madrid con el Barcelona **Pep Guardiola**, será la cara promocional de **Sky** a partir del lunes próximo.

A principios de semana posteó:

"Muy pronto revelaré mi nuevo equipo, pero les adelanto que es el mejor equipo del mundo y está en México".

En más de 100 mil búsquedas se especuló su llegada al América, pero la filial satelital de **Televisa** de **Emilio Azcárraga** será la favorecida con su imagen con miras al Mundial del 2026.

Y 2.- Las encuestas posicionan como preferida en Chiapas a la senadora **Sasil de León** con 23% de las preferencias, apenas arriba del coordinador morenista **Eduardo Ramírez**.

Según los sondeos, también es la preferida sobre la alianza opositora de panistas, priistas y perredistas, aunque ésta no tiene candidato visible.

En Veracruz también se reposiciona **Mónica Robles**, quien al recibir su constancia como aspirante anunció el sello de su gobierno: defensa de los derechos humanos e igualdad de género.